

修学旅行速報



12月2日（火）から5日（金）の3泊4日の日程で沖縄へ修学旅行に行っています。
2日目からは伊江島に渡って民家に宿泊し、家業体験などを行います。
期間中、修学旅行の速報をお届けします。

12月5日（金） 16:00更新

那覇空港での様子です。修学旅行生でいっぱいです。今、沖縄は修学旅行のピークを迎えています。
予定より10分遅れで大阪に向けて飛び立ちました。



12月5日（金） 12:00更新

9時に美ら海水族館に到着、クラス写真を撮ったあと、水族館の見学をしました。風は強く寒かったものの、雨が降っていないのが助かりました。



11時10分、美ら海水族館を予定どおり出発しました。
車内で昼食をとりながら、那覇空港に向かっていきます。



12月5日（金） 9：00更新

8時伊江島を出港し、美ら海水族館に向かいます。民泊でお世話になった方と別れを惜しみつつ船は出航しました。涙を流しながらの別れの姿から、3日間の民泊での代え難い経験をしたことが伺えました。伊江島の皆さん有難うございました。



9時に美ら海水族館に到着予定です。本部に向かう船上にて。



12月4日（木） 18:00更新

午後から風は強かったものの雨も上がり生徒たちも外での活動を始めました。
島内をめぐり中でいくつかの班に出会いました。



釣りの班やハイビスカス園の見学、寄せ書きづくりなど元気に活動をしている様子です。



明日は伊江島に別れを告げ、美ら海水族館見学の後、丹後への帰路に着く予定です。

12月4日(木) 9:30更新

今日は朝から横殴りの雨です。予報では午後から回復となっています。生徒たちは各民泊先で過ごしています。

外での活動は天候回復後となります。

昨日は伊江島に到着後、入村式が行われ、生徒も踊りに参加するなど、初対面の緊張も和らいで、各民泊先に向かいました。



12月3日（水） 12：30更新

8時定刻に皆んな元気でホテルを出発し、バスごとに糸洲壕と山城本部壕に分かれてガマ体験をボランティアガイドの方の案内のもとに行ないました。

昨夜の平和講話に引き続き、戦争の悲惨さを実感しました。



伊江島にむかう途中、「道の駅かでな」に立ち寄り米軍基地の嘉手納基地を一望しました。



次に万座毛では沖縄の海の青さに感激しました。これから昼食を経て、伊江島に向かいます。



沖縄の天候は曇り、朝の気温 16 度、日中は 20 度を超える予想です。

12月2日（火） 17:00更新



沖縄の気温は18度です。今日の丹後の朝の初雪からすると嘘のようです。特に体の不調を訴える人もなく、1日目を過ごしています。

ほぼ定刻に那覇空港に到着し、ひめゆりの塔を見学の後、平和の礎を訪れ、持参した千羽鶴を捧げ、恒久平和を誓いました。



この後国際通りの散策を経て、ホテルに到着します。